

El sistema de tecnología inalámbrica **Bluetooth** de Land Rover es compatible con **Bluetooth®** Hands Free Profile (HFP), Advanced Audio Distribution Profile (A2DP) y Audio Video Remote Control Profile (AVRCP).

Nota: Los perfiles HFP y A2DP/AVRCP pueden conectarse de forma independiente, de forma que el teléfono puede conectarse a través de uno, mientras que un dispositivo multimedia se puede conectar a través del otro de manera simultánea.

Antes de utilizar el sistema de teléfono de tecnología inalámbrica **Bluetooth** del vehículo, debe sincronizar y conectar el dispositivo **Bluetooth** al sistema del vehículo. La conexión puede realizarse con cualquiera de estos dos métodos: Desde su teléfono al vehículo, o desde la pantalla táctil a su teléfono. Si no funciona la primera opción, pruebe con la segunda.

Cada vez que se inicia el contacto, el sistema intenta conectarse con el último teléfono conectado.

Dado que los teléfonos móviles tienen un amplio margen de audio y características de eco, el sistema del vehículo puede tardar unos segundos en adaptarse y ofrecer un sonido óptimo. Para ello, puede ser necesario reducir ligeramente el volumen del sistema dentro del vehículo y la velocidad del ventilador.

SEGURIDAD DEL TELÉFONO



Apague su teléfono en zonas con un elevado riesgo de explosión. Las zonas peligrosas incluyen estaciones de servicio, zonas de almacenamiento de combustible o fábricas químicas, además de lugares donde el aire contenga vapores de gasolina, sustancias químicas o polvo metálico.



Guarde siempre su teléfono móvil en un lugar seguro.



El funcionamiento de marcapasos o audífonos puede verse afectado cuando se utiliza el teléfono. Consulte a un médico o al fabricante si los dispositivos de este tipo que usted o sus pasajeros estén utilizando están suficientemente protegidos contra señales de alta frecuencia.

La HIMA (asociación internacional de fabricantes del sector sanitario) recomienda mantener una distancia mínima de 15 cm (6 pulgadas) entre una antena de teléfono inalámbrico y un marcapasos, para evitar cualquier tipo de interferencias con este último. Dichas recomendaciones coinciden con el estudio independiente del centro de investigación sobre productos inalámbricos Wireless Technology Research, así como con sus recomendaciones.

COMPATIBILIDAD DEL TELÉFONO

Consulte en la sección Propietarios del sitio web de Land Rover www.landrover.com la lista de los modelos de teléfono compatibles.

Nota: Se ha comprobado que los dispositivos de tecnología inalámbrica **Bluetooth®** que aparecen en la lista son compatibles con los vehículos Land Rover. Las prestaciones varían según la versión del software del teléfono, el estado de la batería, la cobertura y el proveedor de red. Los teléfonos están cubiertos por la garantía del fabricante, no de Land Rover.

SINCRONIZACIÓN Y CONEXIÓN UTILIZANDO EL TELÉFONO

Nota: El proceso de sincronización y conexión de su teléfono con el vehículo a través del teléfono móvil variará según el tipo de móvil utilizado.

1. Encienda el motor y asegúrese de que la pantalla táctil está activa.